

L'USAC-CGT appelle les personnels de la filière technique à la grève le 30 juin.

Les personnels de la filière technique n'acceptent plus les attaques incessantes mettant en péril leur avenir, ils sont aujourd'hui en surchauffe. Dans la plupart des services, les personnels se sont réunis en assemblées générales dénonçant les baisses d'effectifs, les recrutements insuffisants pour faire face aux évolutions futures, les réorganisations vaines et irréalistes, les attaques contre la maintenance opérationnelle, les menaces d'externalisation, de fermetures de site et de centralisations, le désengagement de la DGAC, les provocations du rapport du CGEDD, les retards sur les avancées sociales actées et les engagements non respectés.

Des préavis de grève locaux ont été déposés. Des actions locales de mécontentement se manifestent. **L'USAC-CGT soutient ces démarches. L'USAC-CGT appelle l'ensemble des personnels de la filière technique à une première action nationale de grève le 30 juin prochain.**

Cette journée de grève marque une étape importante dans la mobilisation. Les personnels manifestent leur mécontentement d'une gestion et d'une politique destructrice pour les services. Ils refusent l'apathie et ont décidé d'agir. D'autres actions, locales ou nationales, seront nécessaires pour faire aboutir nos revendications. L'USAC-CGT appelle à l'unité des personnels pour garantir le succès des actions en cours et à venir.

Filière technique : Tous en grève le 30 juin.